



## 力を出し切った！文化発表会

11月1日(火)・2日(水)、文化発表会が行われました。体育館では演劇部・ESS・科学部・吹奏楽部のみなさん、そして1年生と2年生のプレゼンテーションなど、日ごろの活動の成果が発表され、笑いあり・涙ありの舞台発表が行われました。

そして有志メンバーによる「SDGs」は一般的な **Sustainable Development Goals**

(持続可能な開発目標)の取り組みについての発表で終わるのかと思いまや、後半はなんと、**Shinkitano Dance Groups**によるパフォーマンスに変わりビックリ！朝練などかなりがんばっていたみたいですよ。

展示部門では美術部や科学部・くすのき学級などの作品のほかに、みなさんの各教科でのたくさんの力作がみられて楽しかったですね。

そして、3年生全員による合唱。1日目は歌う前に長い待ち時間があったのが響いたのか、「あれ？」と思う出来でしたが、2日目は保護者のみなさんの前でしっかりと歌うことができ、よかったです。

さて、大きな行事は終わりましたが、これからはみなさんにとって本当に大切な時期になっていきます。体育大会・文化発表会でみせた団結力で、これからもお互い励まし合いながら頑張っていこう！(卒業式の合唱を楽しみにしています！)



### 文化発表会の感想 ①

★自分は科学部なので、舞台発表でサイエンスショーをしました。いつも授業の発表が全然できない自分がようしゃべっていたので親もびっくりしていました。ブーメランを投げてド失敗したけど拍手かっさいでありがたいな～と思って、舞台発表までにいろいろな壁にぶつかっても何とかよじ登って、サイエンスショーでいいものを見せられてよかったです。

(1組 ●● ●●)

★展示見学では、1年合同作品の手形と、美術部の展示、科学部の展示が一番心に残りました。合同作品の手形は、舞台発表された後でどのような経緯で作られたのかがわかり、感動的でした。美術部の展示は、後輩と同級生のイラストがたくさんあって、どれも見ていて楽しかったです。私も展示の為にイラストを描きました。これが美術部の大きな活動としての最後になるので、力を入れて頑張りました。そして科学部の展示は、面白い装置がたくさんあり、見ていてとても乐しかったし、自分で触れるものもあったので良かったです。（1組 ●● ●●）

★私が1番心に残っている舞台発表は、やっぱり3年の合唱です。私たちは1番上の段なので1番に入場して数分その場で待ち、全員が並び終わって明かりが消え、そして私たちが並んでいる所にだけ「パッ」と明かりがつきました。そのとたん少し心臓が「バクバク」してきてしっかり歌えるか不安だったけど、始まつたら楽しく歌えて、でもこの学年でやる行事がもうほぼ無いんだなとか思って、いろいろな感情が混ざった状態で歌ったけど、それもいい思い出です。中学ラストの文化発表会、今までで1番楽しかったです。（2組 ●● ●●）

★文化発表会は生徒会長として最後の仕事でもあったので、合唱などはもちろんですが、開会式と閉会式をすることに緊張していました。2年生の時はしっかり読みきることで精一杯でしたが、3年生だし司会としてみんなを驚かせて、最初の開会式から全力で楽しんでくれたらいいなと思い、思い切ってリハーサルの時にアイデアを出しました。1日目のリハーサルとはいえ、そんなに時間もなくセリフを覚えるかすごく悩みました。ですが●●さんや●●さんが背中を押してくれてセリフの変更に踏み切りました。次の日にセリフを作り終え、何度も入り方や声の大きさ、速さなどを練習しました。そしてやっとの思いで迎えた当日、何度も練習したとはいえ少し失敗したところはありましたが、たくさん的人が笑顔で楽しんでくれて本当に勇気を出してよかったです。3年間しかない中学校だからこそ怖いこともあるし、失敗したりも多かったけれど、こうやって挑戦し続けたから最後の行事を思いっきり大きなステージで楽しむことができました。あの瞬間の記憶は今でも鮮明に残るほど幸せな宝物です。（2組 ●● ●●）

### **文化発表会(3年合唱) 配信**

**生徒の学習用端末の「Classroom」を利用して、録画を配信いたします。以下の点にご留意の上、ぜひご覧ください！**

- ・配信期間… 2022年11月18日(金)16時ごろ～11月27日(日)
- ・学習用端末は生徒本人以外の使用は認められておりません。必ず生徒本人といっしょにご使用ください。
- ・配信動画を録画・撮影して、SNS等にアップロードすることは絶対にやめてください。
- ・イヤホン、ヘッドホンまたはスピーカー等を接続してのご視聴をおすすめします。

